

Petro habla con Lula: desde Brasil le ofrece ayuda para

Este portal es propiedad de Comunican S.A. y utiliza cookies. Si continúas navegando, consideramos que aceptas su uso, de acuerdo con esta [política](#).

Aceptar

Los dos mandatarios conversaron en una llamada. Hablaron de la posibilidad de la creación de un puesto regional de prevención de incendios.

Redacción Ambiente

30 de enero de 2024 - 08:30 a. m.



Guardar

0



Gustavo Petro y Luiz Inácio Lula da Silva.

Foto: Presidencia



Escucha este artículo
3 min

En un comunicado, el Gobierno de Brasil confirmó que el presidente de ese país, Luiz Inácio Lula da Silva, conversó con Gustavo Petro el lunes 29 de enero. Su charla, dice, estuvo centrada en los incendios que este momento están afectando a gran parte de Colombia y que, posiblemente, se extiendan hacia la Amazonia en febrero. ([Lea Incendios en Colombia: en febrero vienen días muy difíciles para la Amazonia](#))

“El presidente Petro sugirió la creación de un puesto regional de prevención de incendios. El presidente Lula recordó que el tema fue planteado en la reunión de cancilleres y de ministros de Defensa suramericanos, ocurrida en noviembre pasado, y propuso un nuevo encuentro para la creación de un Grupo de Trabajo en el ámbito de la Organización del Tratado de Cooperación Amazónica (OTCA), que posibilite avanzar en los esfuerzos conjuntos de combate a los focos de incendio en la Amazonía”, dice el boletín publicado por el Gobierno brasileño. ([Lea Fenómeno de El Niño en Colombia: así se vive a más de 40 °C](#))

De hecho, el pasado fin de semana, Petro había prometido conversar con Lula da Silva, para plantearle la posibilidad de instalar un Puesto de Mando Unificado a nivel amazónico con los otros países con los que compartimos esa región.

¿La razón? Es posible que vengan días sumamente difíciles para la Amazonia. Como [ya contamos en este artículo](#), febrero suele ser el mes más difícil del año para la región, pues es cuando se presentan más incendios. La temporada seca sumada al fenómeno de El Niño augura unas semanas complejas para esa región.

En 2007, donde también se presentó una temporada seca acompañada del fenómeno de El Niño, en Colombia se quemaron 2 millones 521 mil hectáreas, es decir, un área tan grande como 15 veces Bogotá.

En la conversación entre Petro y Lula, este último también le ofreció ayuda al

mandatario colombiano en la lucha contra el fuego. Así mismo, “Lula aprovechó la

Este portal es propiedad de Comunican S.A. y utiliza cookies. Si continúas navegando, consideramos que aceptas su uso, de acuerdo con esta [política](#).

Aceptar

EN ASESORÍA DE ESTE AÑO, CON MOTIVO DE LA FERIA INTERNACIONAL DEL LIBRO DE BOGOTÁ, QUE HOMENAJEARÁ A BRASIL”.

■ **¿Quieres conocer las últimas noticias sobre el ambiente?** Te invitamos a verlas en [El Espectador](#). 



La existencia del periodismo de El Espectador **es muy importante para Colombia**. Trabajamos cada día para estar a la altura de **esa responsabilidad**.

Suscríbete

Por Redacción Ambiente

Temas recomendados:

Noticias hoy

Noticias hoy Colombia

amazonas

Petro

Amazonia

incendios



Síguenos en Google Noticias 



¡Bienvenido a nuestra sección de comentarios! **Suscríbete y únete a nuestra comunidad de lectores** para participar en la conversación.

Iniciar sesión

Suscribirme

Sin comentarios aún. **Suscríbete e inicia la conversación**